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 令和６年７月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和６年７月25日（木） 13時30分～14時40分 

川西庁舎 ４階 第１研修室 

    

２ 出席 

渡辺正範教育長、浅田公子委員、渡邊奈々子委員、川崎正男委員 

 

３ 説明のため出席した者 

   教育文化部長（滝沢直子）、教育文化部副参事（鈴木政広）、教育総務課長（玉村浩之）、

学校教育課長（藤田剛）、学校教育課指導管理主事（渡邉正文）、生涯学習課長（樋口具

範）、スポーツ振興課長（数藤貴光）、文化財課長（菅沼亘）、森の学校キョロロ副館長

（小海修）、情報館長（岩田貴夫）、子育て支援課長（金﨑隆行）、子育て支援課参事（庭

野浩子） 

 

４ 会議の内容 

（１）会議録署名委員の指名 

  署名委員：川崎委員、渡邊委員 
 
（２）報告事項 

  ① 共催・後援等報告 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

各担当課長 

・資料に基づき説明 

 

② 報告第１号 「市立中学校のあり方についての提言」内容説明会実施状況について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

玉村教育総務課長 

   ・資料に基づき説明 

 

   渡邊委員 

   ・保護者の参加が少ないことは致命的である。保護者が自分事として考えられるよう 

多くの参加が必須と考える。 

 

玉村教育総務課長 

   ・13の自治組織には、この説明会をやりたいという話をした際に、できるだけ幅広

い年代の方に声掛けしてほしいとお願いした。ただ、自治組織によって対応がまちま

ちであったため、保護者対象の説明会を追加開催することとなった。 
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   川崎委員 

   ・中条飛渡地域協議会が参集人数60人と非常に多い。保護者も入っている人数か。 

 

玉村教育総務課長 

・中条飛渡地域については、中条公民館と中条飛渡地域協議会が、この説明会を地域

学習会というかたちで開催し、積極的な周知と出欠確認を取った結果、多くの方が集

まった。 

 

渡辺教育長 

・７月31日と８月１日の保護者向け説明会の周知と参加見通しは。 

 

玉村教育総務課長 

・小中学生の保護者については、C４thでメールの一斉送信をし、保育園の保護者に 

ついては、チラシを配った。出欠確認はしていないので、具体的な人数はわからない

が、多くの参加を期待している。 

 

渡邊委員 

・C４thでメールが来たが、保護者が説明会に参加するか心配である。 

 

渡辺教育長 

・PTAに対しての働きかけは。 

  

玉村教育総務課長 

・特に行っていない。 

 

渡辺教育長 

・SNSを活用するなど、あらゆる手段を使ってぎりぎりまで参集を働きかけたほう 

がよい。 

 

（以上の質疑の後了承した） 

 
（３）議決事項 

①議案第１号 他の団体の公の施設の利用に関する協議案の承認について 

  ②議案第２号 十日町図書館運営規則の一部を改正する規則の制定について 

 

渡辺教育長 

・議案第１号、第２号を上程し、事務局の説明を求めた。 

    

岩田情報館長 

   ・資料に基づき説明 

 

渡邊委員 

   ・小千谷市のこの複合施設は、十日町市民としてこの施設に行った場合、図書館は利

用できるが、それ以外の施設はどのような扱いになるのか。 
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岩田情報館長 

   ・詳細はまだわからないが、施設に入ったり利用したりすることはできると思う。使

用料の減免の有無等についてはわからない。 

 

渡邊委員 

   ・他の市町村の人が本を借りる場合、返却期限を守らないと次回借りられなくなるよ

うなペナルティを課すというようなことはあるのか。 

    

岩田情報館長 

   ・貸出に関して、当然期限は設けるが、ペナルティを課すことまではしない。督促は

する。 

 

（以上の質疑のあと、議案第１号、議案第２号ともに全員挙手で決定した） 

 

５ その他 

（１）十日町市こども計画策定に係る市民アンケート調査結果及び策定方針について 

    

金﨑子育て支援課長 

・資料に基づき説明 

 

   川崎委員 

   ・「子ども」の表記が漢字でなく平仮名になっているが、平仮名の「こども」に込め

られている意味は。 

 

   金﨑子育て支援課長 

・私見だが、子どもにとって身近に感じられるように平仮名表記したのではないか。 

 

川崎委員 

・私見だが、漢字の「子」だと親子の「子」という意味になる。子どもの人権を大事

にするということを基にして考えると、漢字の「子」でなく平仮名の「こ」にしたの

ではないか。 

 

浅田委員 

・アンケート結果で、現在の暮らしが苦しい、やや苦しいという家庭の割合が４割以

上というのがショックだった。このアンケートはで、子どもにそのような質問はした

のか。 

 

金﨑子育て支援課長 

・していない。子どもに対しては、不安や学校をどう感じているかという質問項目で

ある。 

 

川崎委員 

・このアンケートで、不安や悩み事のトップが、「成績、受験、勉強」であることに

びっくりした。こども計画のポイントとして記載されているので、重点的に取り組む

必要がある。 
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藤田学校教育課長 

・授業改善や、今進めている居心地のよい学級づくり等をさらに進めて、子ども達の

学習環境を高めていくことで不安の解消につなげていきたい。 

 

（２）８月の主な行事予定について 

・資料に基づき説明 

 

（３）次回定例教育委員会の開催日時 

・８月定例会 ８月28日（水）１３時30分から開催することを確認した。 

  ・９月定例会 ９月26日（木）１３時30分から開催することを確認した。 

 

以上で、14時40分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 

 

以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。  

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  


